Ciudad de México, 1 de junio de 2021

Asunto: **CONVOCATORIA**

A la Asociación Cultural Carlos Septién García, A.C.
Al Consejo de Directores
Raymundo Mucio Adame Villalobos
Arnoldo Meléndrez Castro
Yumín Montfort Kelly
P R E S E N T E S:

En seguimiento al escrito dirigido a la Asociación Cultural Carlos Septién García del pasado 27 de mayo de 2021, nos permitimos hacer de su conocimiento la siguiente convocatoria:

- 1. El presente escrito se dirige a ustedes, como integrantes del Consejo de Directores, para exhortarlos a responder sin más demora ni rodeos a la convocatoria que haga realidad los mecanismos de diálogo con el conjunto de la comunidad Septién (alumnos, exalumnos, académicos y administrativos) para encauzar soluciones viables a la crisis en la que se encuentra la Escuela. Es de nuestro interés recordar que un diálogo no puede darse en el anonimato, ni evadir la representatividad y la necesaria toma de decisiones que derivan de su responsabilidad en tanto directivos de la Asociación.
- 2. Reiteramos la exigencia en la renuncia de Víctor Hugo Villalva Jiménez, como Director General de la Escuela.
- 3. Convocamos a la formación de una Dirección Interina Colegiada que puede estar compuesta por no más de tres personas seleccionadas por la Asociación y la comunidad Septién, esta sería una dirección de transición que encabezaría los trabajos para designar a una Dirección General que responda a las condiciones que tienen establecidas los documentos oficiales de la Escuela.
- 4. Esa misma Dirección Interina instrumentaría equipos con profesionales egresados de la Escuela para trabajar en la actualización del plan de estudios, pensando en las necesidades que impone el campo laboral profesional.
- 5. Revisar los casos de rezago de titulación de tal forma que puedan ser resueltos de la manera más expedita posible, sin perder de vista la calidad de los trabajos y la puesta en práctica de los conocimientos adquiridos.
- 6. Estos trabajos serían coordinados, en su momento, por la Dirección Interina Colegiada y posteriormente por la dirección general y su equipo de trabajo.

Nuestra propuesta es de construcción, mantengámonos en ese tenor.

Respetuosamente, Fernando del Collado Mario Gutiérrez Vega María de los Ángeles Magdaleno C.